



**3 Pièces**

**86 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6875836**

**950 €**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé à 50m de la plage, et à proximité immédiate des commerces, cet appartement se trouve dans une charmante résidence. D'une superficie de plus de 100 m<sup>2</sup>, il est composé d'un hall d'entrée spacieux menant au séjour ouvrant sur la terrasse, d'une cuisine américaine entièrement équipée, ainsi que de 2 chambres en-suite, dont une ouvrant sur la terrasse. Il dispose du calme nécessaire tout en profitant d'une situation privilégiée.

Located at only 50m from the beach, and close to the shops, this apartment is in a charming residence. With a surface area of more than 100 m<sup>2</sup>, it is composed of a spacious entrance hall leading to the living room opening onto the terrace, a fully equipped american kitchen, as well as 2 en-suite bedrooms, one of which opens onto the terrace. It has the necessary calm while enjoying a privileged situation.

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

